22/03/2012 12L6 100% 09:53

Dass die Krankenhäuser noch so leistungsfähig sind, grenzt an ein medizinisches Wunder.

Wann immer das Leben uns braucht, sind wir für die Menschen da. Medizinische Sicherheit aber braucht sichere Finanzierung:

- 1 Milliarde Euro an Kürzungen bringen die Krankenhäuser selbst in Not. Sie benötigen Hilfe für Investitionen in Personal, Sicherheit und Qualität.
- 20 Milliarden Euro Überschüsse im Gesundheitsfonds und bei den Krankenkassen müssen zur Sicherung der medizinischen Versorgung genutzt werden.
- 1 Million Beschäftigte in den Krankenhäusern müssen an der allgemeinen Lohnentwicklung teilhaben können.
- 24 Stunden am Tag sichern wir die medizinische Versorgung in Deutschland.

 Damit das so bleibt, muss die Regierungskoalition
 jetzt finanzielle Hilfen beschließen!

12.0M 15FPS BU76 D65

